
Ata  da  4a  Reuniao  da  Comissao  Especial  de  Estudos.  Ao  terceiro  dia  do
mss  de  maio  de  dois  mil  e  vinte  e  tres,  as  dezesseis  horas,  no  plenario  da
Camara   Municipal   de   Salgado   se   reuniram   os   integrantes   da   Comissao
Especial  de  Estudos  referente  a  problematica  do  Hotel  Balneario  da  cidade.
Presentes os vereadores:  Presidente da comissao Jose Ribeiro Neto,  o relator
Jose   Aecio   de   Jesus,   membros   Civaldo   Evangelista   Fraga   e   Raimundo
Francisco  dos  Santos  Junior,  presente  tambem  o  secretario  de  Cultura  Erick
Machado e a servidora Rose Valeria Correia dos Santos. 0 presidente declarou
aberta a presente sessao e passou a palavra aos colegas vereadores,  onde o
relator  Aecio  perguntou  ao  secretario  Erick  Machado  quais  as  informae6es
basicas   sobre   o   Hotel   Balneario   e   sobre   as   aguas   magneticas   (aguas
medicinais)   referentes   ao   Hotel   Balneario   de   Salgado   localizado   a   esta
municipalidade,  na  qual  Raimundinho  e  Civaldo  passou  a  fala  ao  convidado.
Com   a   palavra   o   secretario   de  turismo   Erick   Machado   comegou   sua  fala
mostrando  fotos  tiradas  no  dia  internacional  do  turismo  em  vinte  e  sete  de
setembro de  dois  mil  e vinte  e  urn,  e  o  secretario  informou  que  com  o  Poder
Executivo em  exercicio  conseguiu  uma  reuniao  nesta  mesma  data  informada,
na   qual   tiveram   uma   conversa   sobre   o   Hotel   Balneario   que   estaria   com

problemas  juridicos  e  que  a  secretaria  esfa  atras  de  ter  solug6es  sobre  o
mesmo  e o  anexo.  0  relator desta  comissao Aecio  avaliando documentae6es
descobriu que o patrim6nio e do municipio.  Segundo o secretario de turismo,  o
mesmo  juntamente  com  o  Poder  Executivo  estao  apoiando  e  se  encontram
disponiveis  aos  senhores  vereadores  desta  casa,  na  qual  veio  em  boa  hora
esta comissao para resolver essa real situagao do Hotel Balneario. 0 secretario
relatou  que ja  foi  feita  outra  reuniao  com  o  diretor  da  regencia  Marcondes  e
com   o   diretor   da   Companhia   de   Saneamento   Basico   (Deso)   para   trazer
informae6es  sobre  a  falta  de  agua  na  cidade  de  Salgado  e  sobre  a  agua
magnetica  (agua  medicinal),  no  entanto  houve  uma  mudan?a  do  diretor  da
Companhia   de   Saneamento   Basico   (Deso),   como  tamb6m   nao  ficou   nada
dessas reuni6es registrado em ata. Alem da reuniao, trouxeram no dia da agua

peixes  albinos  para  repor a  piscina  do  balneario,  e viram  sobre  a  necessidade
da  retirada da agua  magnetica  (agua  medicinal)  para fazer testes e analisar o
resultado.  Carlos  Melo  era  presidente  da  Companhia  de  Saneamento  Basico

(Deso).   Em   dezessete   de  fevereiro   de   dois   mil   e   vinte   e   dois   estiveram
presentes   os   vereadores:   Aecio,   Raimundinho   e   Miudo   do   tombo,   como
tambem  Carlos   Melo  presidente  da   Deso  e  Marcos  diretor  da  Deso,   onde
sairam  com  o  compromisso  de  trocar  e  resolver  a  problematica  da  falta  de
agua   no   municipio   de   Salgado.   Na   epoca,   o   assessor  juridico   da   Deso
confirmou  que  seria  realizada  a  retirada  das  adutoras  de  dentro  das  piscinas
magnesiana, no entanto ate o presente momento nao foi retirada. Sendo assim,
ficou   confirmada   a   presenea  do   presidente  da   EMSETUR   para  a   pr6xima
reuniao  no  dia  dezessete  de  abril  de  dois  mil  e  vinte  e  tres  as  quinze  horas.
Nao havendo nada mais a tratar foi encerrada a presente sessao.
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Presidente da cam`ara: AMARAL VALERIANO DA SILVA


